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REQUERIMENTO Nº 228/2017.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à Renovias Concessionária S/A, 

solicitando daquela Empresa, estudos visando a sinalização adequada na Rodovia 

SP340, no trecho onde fica a entrada do Bairro Bananal, informando a travessia 

de pedestres, solicitando redução de velocidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O “Bananal” é um bairro muito populoso, e muitas pessoas se 

utilizam do transporte público e são obrigadas a atravessarem a pista para tomarem o 

circular ou outro tipo de coletivo que vão para Campinas, principalmente. 

Aquela rodovia é de intenso movimento e a travessia do pedestre é 

um tanto quanto perigosa, pois ali não existe uma passarela e muito menos a 

sinalização alertando a passagem de pedestres. 

Desta forma, é importante e urgente que se faça uma sinalização no 

local, seja de solo ou aérea, que indique a passagem do pedestre, chamando a 

atenção do motorista para que trafegue naquele trecho com mais cautela e com a 

velocidade reduzida. 

No trecho da mesma Rodovia, já em Jaguariúna, defronte à Motorola 

existe placa que indica a passagem do pedestre, alertando o motorista para a redução 

da velocidade. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Renovias que 

está sempre pronta a atender aos pedidos desta Casa, visando a segurança de todos 

os transeunte que passam por aquela Rodovia. 

Secretaria da Câmara Municipal, 26 de outubro de 2017 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 16 de novembro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


